



# Un congreso reunirá a 800 docentes americanos de español y portugués

El evento se desarrollará en junio o julio de 2018 y coincidirá con el VIII Centenario de la USAL y el primero de la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués

**SALAMANCA**  
Salamanca acogerá en 2018 un congreso de profesores de español y portugués americanos, en el que se espera la participación de unos 800 docentes, según avanzó ayer el director de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León, José Ramón Alonso.

Alonso, que participó en la reunión del Sistema Consorcial del Español que se celebró en Salamanca, concretó que este encuentro coincide con la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y con el primer centenario de esta asociación, que cuenta con más de 10.000 socios.

Por su parte, la presidenta de la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués, Emily Espinelly, destacó la importancia de la enseñanza del español en Estados Unidos y constató que el interés por aprender este idioma ha crecido en los últimos años. De hecho, más del 92% de las escuelas norteamericanas tiene al menos un curso de español y es la segunda lengua más hablada del país.

El objetivo de este encuentro es trabajar en la mejora de las técni-

cas docentes de la enseñanza del español y avanzó que este congreso se desarrollará a finales de junio o principios de julio, aunque las fechas aún están por definir. La duración del encuentro estará en torno a los cuatro días, aunque, según comentó Espinelly, es habitual que

## LINGÜISTAS DE 30 PAÍSES VISITARON CASTILLA Y LEÓN

Un total de 157 responsables de universidades internacionales y agentes lingüísticos de 30 países visitó la Comunidad Autónoma durante 2014 gracias al plan de acción exterior promovido por la Junta de Castilla y León. El pasado ejercicio se caracterizó por la celebración por primera vez en la ciudad de Salamanca el Fedele Anual Meeting y el encuentro ECELE, destacó a Europa Press el director general de Políticas Culturales, José Ramón Alonso. El representante autonómico intervino

los asistentes prolonguen su estancia en la ciudad algún tiempo más con el fin de aprovechar el viaje.

Espinelly recordó que la institución que preside ya celebró un congreso en el año 2006 en Salamanca y explicó que mantienen una «muy buena relación» con la

en la reunión del Consejo del Sistema Consorcial Mixto del Español para extranjeros de Castilla y León. En él se repasaron acciones llevadas a cabo en 2014, como el programa de becas para profesores extranjeros de español para la realización de cursos de formación en la Comunidad y las ayudas a los planes de promoción individualizada. Asimismo se avanzó en las propuestas del II Plan del Español como Lengua Extranjera de Castilla y León 2013-2016. Entre las propuestas para 2015, el director general destacó el plan de acción exterior con nuevas iniciativas en los mercados internacionales de interés y las líneas de subvenciones y de apoyo al sector.

Universidad de Salamanca, informa Ical.

Durante su intervención, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, apuntó que el español forma parte de la cultura de una ciudad que además cuenta con la declaración de Patrimonio de la Humanidad, por lo que es uno de los destinos preferidos para estudiar este idioma o para formarse como docente. Además, es un lugar donde «se habla muy bien el castellano» y esto supone un atractivo más. En cuanto al número de estudiantes norteamericanos que eligen la ciudad para estudiar, valoró que suponen el 20% del total de estudiantes de español.

El alcalde se mostró muy satisfecho por la celebración del congreso en la ciudad que vio como una oportunidad también para el turismo.

En Salamanca y en Castilla y León, concluyó, se «apuesta por la calidad» y con la organización de eventos de estas características se demuestra que la enseñanza del español es además de un elemento cultural, un generador de riqueza y oportunidades.